

Protokolleintrag vom 10.03.2010

2010/37

**Dringliches Postulat von Dr. Urs Egger (FDP) vom 20.01.2010:
Pier 7, Erhaltung des Restaurationsbetriebs**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Hochbaudepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Dringlichen Postulats ab.

Dr. Urs Egger (FDP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5413/2010).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Hochbaudepartements Stellung.

Das Dringliche Postulat wird mit 103 gegen 0 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat